			[bookmark: _GoBack][image: https://storage.mlcdn.com/account_image/1359795/f0ng2RDCtGGhV8WWR2EnIm2PAg2mxYeCa64rplKW.png]

	

		












				
		February Newsletter 
2026
Welcome to a new era for the Association, with many changes approved by the AGM this week and an exciting future ahead. One thing that is not changing is this newsletter. It has been written by both Linda and David Cadwallader for the past 13 years and circulated on the first of each month and that will continue.
Our first event of the new year, a proposed trip to the olive oil festival in Espolla, was cancelled because of intense rain over a period of three days which caused flooding and damage to property. These “episodes mediterrannées” seem to be more frequent and can turn a dry riverbed into a raging torrent in a very short time.
The AGM was held on the 28th January. The minutes will appear on the web site shortly. After the introductions there followed the usual report from the president of the events over the past year, and his thanks for everyone’s efforts. The Treasurer’s report from Thierry Palisser revealed that we had raised over 6000€ in 2025 which we have given to charitable causes, and the membership in 2025 was now nearly 200. Linda then explained more about the charities we have supported, with Katherine Krieger providing a French translation, accompanied by a display of photos and video presented by Stephanie.
All this was followed by the voting for the new committee by the 40 or so members present and those who voted online or by proxy.
Two members of the previous committee have resigned their positions for health reasons. Chantal Alcolea had served as our secretary for two years. We are all extremely grateful for her contribution in this difficult role. Although she does not feel that she can continue on the committee she will certainly continue in her support for the association which will be welcomed by the many friends she has made here.
David Cadwallader, the president for 13 years, has also moved aside, taking on a role as honorary president, and the unanimous decision of the voters was to appoint Linda Cadwallader as the new president. Congratulations and best of luck to her. I (Linda) would like to add my thanks to David for all his work over the years. I am particularly proud of what we have achieved and know that David’s energy and enthusiasm have played a huge part in the success of the association. We play an important role in the lives of people here on the Cote Vermeille and in the life of the local French community.
After our appeals for more members to work on the committee I am very pleased to say that we have two talented volunteers who put themselves forward. Katherine Krieger has French and American nationality as well as extensive experience as secretary of French associations. She is willing to take on the role of secretary for us. Kathrin Floege is an artist of German nationality who played an important part in the success of our Art Exhibition last year. She has ideas to improve the visibility of the association on social media. Both of these volunteers have excellent French and English, and IT skills which put mine to shame, and both were voted in unanimously
Finally, we are now very close to reaching our target of having donated 50,000€ since we started, and we intend to celebrate this achievement when the weather is a little warmer. This money is all donated by you, the members, and we want to thank you all once again for your support over the years.
We would also like to thank all those members who have already paid their membership on Helloasso. This really does help us and allows us to give you a receipt and membership card. We can also access the membership list very quickly and do not have to try and decipher handwritten email addresses! The link for payment via Helloasso is on the website www.vermeille-internationale.com. There is also a short video to explain how to pay, if you are uncertain.
Vermeille Internationale events in February: we are hoping to organise a winter walk during this month, if the weather isn’t too cold, or perhaps in March. We are also thinking of taking the train to Port Bou, having a short walk there and eating in a restaurant, if anyone is interested. We will be sending out details about this once we have an idea of the weather forecast for the coming weeks! Any suggestions for other activities are gratefully received. Stephanie and Julian have offered to host the February Apero event which will take place on Wednesday 26th February. Details will be in the catch-up newsletter in the middle of the month.
Here are a few events we have have found taking place in the local towns.
Port-Vendres
Friday 6th 20h30 Cinema Vauban « A la Recherche de la Recherche » a show featuring Jean Jacques Vanier. Free entry.
Saturday 7th 10h00 Centre Culturel AGM of the association Alice et les petits guérriers
Thursday 12th 20h30 Cinema Vauban “Hamnet” VOST. Eagerly awaited screening of this highly acclaimed film. Make sure you have plenty of handkerchiefs with you. The French version is on Wednesday 4th at 18h00.
Friday 13th 14h30 Re-opening of the Charles Rennie Mackintosh Centre on Place Castellane after its winter break
Saturday 14th 15h00 Piano competition featuring the three young pianists representing the conservatoires of Montpellier, Toulouse and Perpignan. Free entry.
Sunday 15th 16h00 Vauban Piano Recital by Mikhail Rudy 12€, organised by the association, Friends of Alain Marinaro.
Finally, for those of you who are interested in volunteering for the Escale in Port-Vendres from 17th – 20th April or would like to buy tickets for visits and events, here is the website www.escale-port-vendres.com. You can also find out more information on their Facebook page Escale à Port-Vendres or on Instagram escale_port_vendres.
Banyuls sur Mer
Sunday 1st 16h00 Salle Novelty Concert “Les Multitimbrés” organised by Les Amis d’Alain Marinaro 13€
1st – 15th Mairie Exhibition of work by three associations Aquarelles en Cote Vermeille, Maison de la Sculpture and Les Peintres des Arts’Cades.
Sunday 8th All day from 11h00 Salle Bartissol Ouillades et Sardanes, concert, dances, aperitif, meal. Reservations on 0670048067.
Collioure
7th February – 6th April Chateau Royal Photo Exhibition La Retirada 9€ entry; Friday 6th Vernissage at 18h30
Thursday 12th 16h00 Tourist Office Lecture “Antonio Machado, poésie, guerre et exil » organised by the Fondation Antonio Machado
Saturday 21st 15h00 Tourist Office lecture musicale “A voix libre” by CIE Truculente
Sunday 22nd Centre Culturel Journée de Commémoration Antonio Machado
Monday 26th 14h30 Tourist Office Kamishibai “Quel drôle de monde!”
Please tell us if you know people who are still not receiving the newsletter. We are still trying to rectify this but need to know who is not receiving the newsletters. Check your spam!
Have a good month and hope to see you soon!
Linda and David
Bienvenue dans une nouvelle ère pour l'Association, avec de nombreux changements approuvés par l'assemblée générale annuelle cette semaine et un avenir passionnant qui s'annonce. Une chose qui ne change pas, c'est cette newsletter. Elle est rédigée par Linda et David Cadwallader depuis 13 ans et diffusée le premier jour de chaque mois, et cela continuera.
Notre premier événement de la nouvelle année, un voyage prévu au festival de l'huile d'olive à Espolla, a été annulé en raison de pluies intenses qui ont duré trois jours et ont provoqué des inondations et des dégâts matériels. Ces « épisodes méditerranéens » semblent être de plus en plus fréquents et peuvent transformer un lit de rivière asséché en un torrent déchaîné en très peu de temps.
L'assemblée générale annuelle s'est tenue le 28 janvier. Le procès-verbal sera bientôt disponible sur le site web. Après les présentations, le président a présenté son rapport habituel sur les événements de l'année écoulée et a remercié chacun pour ses efforts. Le rapport du trésorier, Thierry Palisser, a révélé que nous avions collecté plus de 6 000 € en 2025, que nous avons reversés à des œuvres caritatives, et que le nombre de membres en 2025 était désormais proche de 200. Linda a ensuite donné plus de détails sur les associations caritatives que nous avons soutenues, avec l'aide de Katherine Krieger pour la traduction en français, accompagnée d'une présentation de photos et d'une vidéo présentée par Stéphanie.
Tout cela a été suivi du vote pour le nouveau comité par la quarantaine de membres présents et ceux qui ont voté en ligne ou par procuration.
Deux membres du comité précédent ont démissionné de leurs fonctions pour des raisons de santé. Chantal Alcolea a occupé le poste de secrétaire pendant deux ans. Nous lui sommes tous extrêmement reconnaissants pour sa contribution à ce poste difficile. Même si elle ne se sent pas en mesure de continuer au sein du comité, elle continuera certainement à soutenir l'association, ce qui sera très apprécié par les nombreux amis qu'elle s'est faits ici.
David Cadwallader, président pendant 13 ans, s'est également retiré pour assumer le rôle de président d'honneur, et les électeurs ont décidé à l'unanimité de nommer Linda Cadwallader nouvelle présidente. Félicitations et bonne chance à elle. Je (Linda) tiens à remercier David pour tout le travail qu'il a accompli au fil des ans. Je suis particulièrement fière de ce que nous avons accompli et je sais que l'énergie et l'enthousiasme de David ont joué un rôle important dans le succès de l'association. Nous jouons un rôle important dans la vie des habitants de la Côte Vermeille et dans la vie de la communauté française locale.
Après avoir lancé un appel pour recruter de nouveaux membres au sein du comité, nous sommes très heureux d'annoncer que deux bénévoles talentueux se sont proposés. Katherine Krieger a la double nationalité française et américaine et possède une grande expérience en tant que secrétaire d'associations françaises. Elle est disposée à assumer le rôle de secrétaire pour nous. Kathrin Floege est une artiste de nationalité allemande qui a joué un rôle important dans le succès de notre exposition d'art l'année dernière. Elle a des idées pour améliorer la visibilité de l'association sur les réseaux sociaux. Ces deux bénévoles ont un excellent niveau de français et d'anglais, ainsi que des compétences informatiques qui font pâlir les miennes, et elles ont toutes deux étés élues à l'unanimité.
Enfin, nous sommes désormais très proches de notre objectif de 50 000 € de dons depuis notre création, et nous avons l'intention de célébrer cette réussite lorsque le temps sera un peu plus clément. Cet argent est entièrement donné par vous, les membres, et nous tenons à vous remercier une fois de plus pour votre soutien au fil des ans.
Nous tenons également à remercier tous les membres qui ont déjà payé leur cotisation sur Helloasso. Cela nous aide vraiment et nous permet de vous fournir un reçu et une carte de membre. Nous pouvons également accéder très rapidement à la liste des membres et n'avons pas à essayer de déchiffrer des adresses e-mail manuscrites ! Le lien pour le paiement via Helloasso se trouve sur le site web www.vermeille-internationale.com. Une courte vidéo explique également comment payer, si vous avez des doutes.
Événements Vermeille Internationale en février : nous espérons organiser une randonnée hivernale au cours de ce mois, si le temps n'est pas trop froid, ou en mars. Nous envisageons également de prendre le train pour Port Bou, d'y faire une petite randonnée et de manger dans un restaurant, si cela intéresse quelqu'un. Nous vous enverrons plus de détails à ce sujet dès que nous aurons une idée des prévisions météorologiques pour les semaines à venir ! Toutes les suggestions d'autres activités sont les bienvenues. Stéphanie et Julian ont proposé d'organiser l'apéritif de février, qui aura lieu le mercredi 26 février. Les détails seront communiqués dans la newsletter de rattrapage au milieu du mois.
Voici quelques événements que nous avons trouvés dans les villes voisines.
Port-Vendres
Samedi 7 10h00 Centre Culturel AG de l’association Alice et les petits guerriers.
Vendredi 6 20h30 Cinéma Vauban « A la Recherche de la Recherche », spectacle mettant en vedette Jean Jacques Vanier. Entrée libre.
Jeudi 12 à 20h30 Cinéma Vauban « Hamnet » VOST. Projection très attendue de ce film très acclamé. N'oubliez pas d'emporter vos mouchoirs. La version française est diffusée le mercredi 4 à 18h00.
Vendredi 13 Réouverture du Centre Charles Rennie Mackintosh 14h30 – 17h00
Samedi 14 à 15h00 Concours de piano mettant en scène trois jeunes pianistes représentant les conservatoires de Montpellier, Toulouse et Perpignan. Entrée libre.
Dimanche 15 à 16h00 Récital de piano Vauban par Mikhail Rudy 12 €, organisé par l'association Les Amis d'Alain Marinaro.
Enfin, pour ceux d'entre vous qui souhaitent se porter volontaires pour l'Escale à Port-Vendres du 17 au 20 avril ou qui souhaitent acheter des billets pour les visites et les événements, voici le site web www.escale-port-vendres.com. Vous pouvez également trouver plus d'informations sur leur page Facebook Escale à Port-Vendres ou sur Instagram escale_port_vendres.
Banyuls sur Mer
Dimanche 1er 16h00 Salle Novelty Concert « Les Multitimbrés » organisé par Les Amis d'Alain Marinaro 13 €
Du 1er au 15 Mairie Exposition des œuvres de trois associations : Aquarelles en Côte Vermeille, Maison de la Sculpture et Les Peintres des Arts'Cades.
Dimanche 8 Toute la journée à partir de 11h00 Salle Bartissol Ouillades et Sardanes, concert, danses, apéritif, repas. Réservations au 0670048067.
Collioure
7 février – 6 avril Château Royal Exposition photo La Retirada 9 € l'entrée ; vendredi 6 Vernissage à 18h30
Jeudi 12 16h00 Office de Tourisme Conférence « Antonio Machado, poésie, guerre et exil » organisée par la Fondation Antonio Machado
Samedi 21 15h00 Office de Tourisme Conférence musicale « A voix libre » par la CIE Truculente
Dimanche 22 Centre Culturel Journée de Commémoration Antonio Machado
Lundi 26 à 14h30 à l'Office de Tourisme Kamishibai « Quel drôle de monde ! »
Merci de nous signaler les personnes qui ne reçoivent toujours pas la newsletter. Nous essayons de rectifier cela, mais nous avons besoin de savoir qui ne la reçoit pas. Vérifiez vos spams !
Passez un bon mois et à bientôt !
Linda et David
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